

# CRÓNICA GENERAL

## BOLETIN RELIGIOSO

### SANTO DE HOY

San Rosendo ob, y Santa Eudoxia mr.  
abstinencia de carne

### SANTO DE MANANA

San Simplicio papa y San Absalon mr.

**CUARENTA HORAS.**—Continúan en la Iglesia de San Lúcas.—Se descubre á las 8 de la mañana y á las 4 y media de la tarde y se reserva á las 11 y media de la mañana y á las 6 y media de la tarde.

El día se presentó ayer despejado, pero ya desde primera hora soplabá fuerte ventolera del segundo cuadrante, que hubo momento adquirió gran violencia, no amainando hasta la hora de la puesta del sol.

Como las carreteras y caminos estan tan secas como en verano, las nubes de polvo que el viento levantaba eran tan densas como molestas para los viandantes.

A medio día se acelajó el cielo y por la tarde estuvo siempre totalmente cubierto, no obstante lo cual la temperatura no resultó ni mucho menos desapaible.

\* Se ha fugado de la casa paterna, sita en el término municipal de Olot y casa conocida "Noch d' en Cols" un joven de dieciseis años llamado Félix Corina.

También se ha fugado del manicomio provincial de Salt el alienado, asilado en el mismo, Narciso Salleras Portell de 37 años de edad, natural y vecino de Castelló de Ampurias.

\* En el reconocimiento facultativo verificado en el Hospital militar de Barcelona han sido declarados inútiles, los siguientes individuos de tropas naturales de esta provincia: Pedro Costa Busquets, de Olot; Francisco Ferrer Riera, de Gerona; Federico Corominas Rodríguez de Caldas de Malavella, Angel Pitarque Creus, de Amer; Luís Pujol Serra, de Celrá y Antonio Massó Creuhet, de Sta. Coloma de Farnés

\* Leemos en un periódico de Figueras.

"Desde que apareció en esta ciudad, hace poco más de un mes, el primer caso sospechoso de rabia hasta la fecha, son seis, conocidas, las personas mordidas que han tenido que trasladarse á Barcelona para la curación preventiva. Lo bueno del caso es que no sabemos que se ha hecho de los perros sospechosos, ni vemos que se haga nada para librarnos del peligro constante en que nos tienen los ochocientos perros que circulan libremente y sin bozal por nuestras calles."

Realmente es un abandono censurable.

\* Por haber roto 27 aisladores de porcelana, valorados en 75 ptas. en la línea conductora de energía eléctrica cuya central tiene establecida en S. Miguel de Fluviá D. Enrique Masó, han sido puestos á disposición del Juzgado de Vilahur los vecinos del mismo Blas Ferrer y Juan Costa Busquets.

\* Ayer mañana por el veterinario municipal Sr. Alemany prácticose una inspección en algunas casas de la calle de la Barca, Puerta de la Barca y Pou-Rodó que se hallan convertidas en inmundos focos de infección, habiendose dispuesto su inmediata limpieza bajo pena de apercibimientos á sus moradores si no verifican dicha operación antes de ocho días.

\* Ayer á mediodía fué puesto á disposición del Juzgado un caco de cuenta, que era conducido atado codo con codo y que llevaba colgando de cada brazo un par de enormes conejos fruto de sus rapiñas.

En las Planas parece que había robado recientemente una cabra y por lo visto era una notabilidad en lo de despojar al prójimo de lo que tenía.

Habia sido detenido por el guardia municipal Sr. Viñas y el vigilante particular de la Rambla de la Libertad Sr. Homs, cuando intentaba vender los referidos conejos, procedentes de una casa del término de Fornells de la que los había robado.